



**INFORMAN.id**

# Ingatkan ASN dan THL Untuk Tingkatkan Disiplin, Sekdakab Solok Berharap Seluruh Rencana Kegiatan Terlaksana Sesuai Harapan

**JIS Sumbar - SOLOK.INFORMAN.ID**

Oct 18, 2022 - 03:18



SOLOK - Sekretaris Daerah Kabupaten Solok Medison, S.Sos, M.Si, mengingatkan seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) dan Tenaga Harian Lepas (THL) di Lingkungan Pemerintah Daerah setempat untuk tetap dan senantiasa meningkatkan kedisiplinan dalam menjalankan tugas.

Hal itu disampikannya saat mewakili Bupati Solok memimpin apel pagi, Senin, 17 Oktober 2022. Hadir Asisten II, Syahrial, Asisten III, Editiawarman, staf ahli bidang pemerintah kemasyarakatan dan SDM, Mulyadi Marcos, staf ahli bidang ekonomi keuangan dan pembangunan, Evanasri, kepala OPD, ASN dan THL di lingkup Pemerintah Kabupaten Solok.

Dalam apel rutin itu, Sekdakab Solok menyampaikan terkait laporan absensi, yang mana berdasarkan pengamatan yang telah dilakukan, ada indikasi kecenderungan penurunan tingkat kehadiran.

“Banyak sorotan yang tertuju kepada ASN. Walaupun sudah banyak perubahan yang telah dilakukan, akan tetapi tidak serta merta lepas dari opini negatif,” ungkapnya,

Menurut Medison, semua orang akan membenarkan opini negatif tersebut jika seluruh aspek dari ASN dan non ASN disiplinnya rendah.

“SKPD harus mampu me-manage personel dengan baik, tidak boleh ada kantor yang berada dalam keadaan kosong. Minimal eselon 3 harus berada di kantor untuk pelayanan, baik pelayanan kinerja maupun pelayanan masyarakat,” tegasnya,

Selain itu, Sekda Kabupaten Solok juga menyinggung terkait pembahasan APBD Kabupaten Solok telah selesai dan menjadi yang tercepat di Sumatera Barat. Hal itu menurutnya adalah berkat kerja sama dari semua unsur.

Selanjutnya terkait program kegiatan yang akan dilaksanakan dalam waktu dekat, yakni MTQ tingkat Kabupaten Solok yang dijadwalkan pelaksanaannya mulai tanggal 20 hingga 24 Oktober 2022, bertempat di Islamic Centre Koto Baru.

Melalui pelaksanaan kegiatan tersebut, Pemkab Solok akan menjadikan Islamic Centre bukan hanya sebatas pusat kegiatan agama, akan tetapi diharapkan menjadi pusat kegiatan ekonomi, dan pendidikan.

Selain itu, guna memeriahkan peringatan hari sumpah pemuda, Pemkab Solok akan menggelar event gowes danau kembar selama 2 hari, 29 dan 30 Oktober, yang mana pada hari pertama akan dilaksanakan pameran produk UKM, dan kesenian. Selanjutnya, pada hari kedua pelaksanaan puncak perhelatan gowes dengan rute melewati tiga danau, yaitu Danau Diatas, Danau Dibawah dan Danau Talang.

Terakhir, disampaikan Sekda tentang pelaksanaan turnamen sepak bola Piala Bupati Cup yang akan dilaksanakan pada 4 November 2022. Rencananya kompetisi olahraga Sepak Bola itu akan diikuti oleh 14 kecamatan di Kabupaten Solok.

Demi suksesnya pelaksanaan semua kegiatan itu, Sekda meminta seluruh pegawai baik ASN maupun THL untuk disiplin serta memaksimalkan peran dan kinerja, sesuai dengan Tupoksi dan kewenangan masing-masing.

“Koordinasi dan kerjasama seluruh pihak dan stakeholder sangat dibutuhkan, agar semua event dan kegiatan yang telah direncanakan itu bisa terlaksana dengan baik dan lancar, serta memberikan dampak dan manfaat sesuai dengan

harapan,” pungkas Sekda Medison. (Amel)